



SASU M&Vous

Santé, paramédical et action sociale

Le métier émergent de Neurothérapeute mêle les neurosciences et les relations humaines à l'imagerie fonctionnelle pour apporter aide et soutien aux personnes. La Neurothérapie est une prise en charge globale visant à améliorer le bien-être et à optimiser les capacités en s'appuyant sur divers outils de rétroaction tels que le biofeedback, le Neurofeedback par électroencéphalogramme quantitatif (EEGq) mais aussi sur la posture, le sommeil et bien plus encore au cas par cas.

Encore trop peu connu, le Neurofeedback par EEGq est un entraînement individualisé, basé sur votre électroencéphalogramme qui permet d'optimiser votre fonctionnement cérébral en apprenant à prendre conscience et à modifier l'activité physiologique de votre système nerveux central.

Utile dans de très nombreux cas, je m'intéresse particulièrement aux "neuro-divergences" et aux profils neuroatypiques tels que les

Troubles Neuro-Développementaux (TSA, TDAH, troubles liés au Haut Potentiel, troubles Dys, TOC et bien d'autres) mais aussi aux besoins de performances cognitives et comportementales (dépression, burn-out, stress post-traumatique TSPT, troubles du sommeil, de la concentration, de la mémoire, douleurs chroniques, épilepsie, anxiété) et plus récemment j'ai accompagné dans la récupération suite à des gros événements (Traumatisme crânien, commotion cérébrale, AVC). Le champ d'application de mes outils est vraiment très vaste et vous êtes unique, contactez moi donc pour échanger sur les possibilités qui peuvent s'offrir à vous.

75 bis avenue Pasteur
33185 Le Haillan

0783024151
m.neurotherapie@gmail.com